

日本を戦争する国にするな

もりかけ無し 国政私物化させない!!

安倍政治退場
総選挙

日本共産党
流山北部後援会

ニュースあすなる

2017年10月
第224号

発行責任者

菊池 伍郎
TEL/FAX
7154-0526
小倉 卓郎
TEL/FAX
7155-0272
(部内資料)

衆議院千葉7区候補者
わたなべ 隆夫
たかお



経歴：1943年福島生まれ。法政大学経済学部2部卒。東葛病院健康友の会会長。趣味：絵画、演劇、スポーツ観賞。松戸市に母と妻と在住

10日公示
22日投票日
期日前投票も

棄権は危険!! 国民が政治を変える時

比例は日本共産党へ

市民連合と野党3党が共闘!!

安倍政治退場へ 全国249の小選挙区で候補者一本化実現。(10月10日公示時点)
千葉7区は市民連合が候補者一本化に向け政策を検討してきたが、統一候補にならず、日本共産党からは、わたなべ隆夫が立候補。
安倍自公政権と希望の党・維新は安保法制、憲法改定で土台は一緒の改憲勢力。
市民と野党3党(日本共産党・立憲民主党・社民党)力合わせて国民のための政治実現へ。

再稼働やめ 原発から撤退を!!

こんにちは 植田和子です



10月5日 突然の解散
総選挙。安倍政治止める。
北部地域の6カ所で宣伝
カーを止めて、党員の方
達3人で日本共産党の
訴えをしました。
工事中の道案内のおじ
さんがニコニコしながら
手を振ってくれたり、演
説中、西深井でも運河で
も、車の中からの手を振っ
てくださった。 「頑張っ
てくださーい」との声かけ
てくださーい」

もあつたりと、あつたか
い勇気でした。
節操のない政治家が増
えて、より政治不信が強
まる中で、ぶれない日本
共産党は光っています。明
日からも頑張ります!!

第25回

植田和子議会報告会

10月29日(日)10時

東深井福祉会館 和室

お誘い合わせておい
てください

カンパのお願い

突然の大儀なき解散総選挙。憲法違反の政党助成
金を受け取らない日本共産党は、皆さんからのカン
パが唯一の頼りです。ご支援・ご協力とともに、よ
ろしく願っています。

日本共産党流山市北部事務所

- 森友・加計隠し 政治を私物化するな
- 日本の平和は憲法9条で守られてきた。9条守れ
- 民主主義・立憲主義取り戻そう。
- 核兵器禁止条約の先頭に立つ日本へ
- 自衛隊員を海外の戦争で殺し殺させない
- 消費税上げるな 生きていけない
- 北朝鮮問題は対話で、戦争は破壊を生むだけ
- 原発いらぬ ● 国民なめるな
- 沖縄・福島・被災地忘れるな

思いを 日本共産党へ

日本共産党後援会ニュースを同封させていただきました。お知り合いの方に広げていただければ幸いです。

ヘッドライト

二大政党、政界再編、新党結成... 戦後自民党の腐敗や混乱が起ころるたびに離党者が新しい

安倍政治の終り

党を作り、政界を浄化するかの幻想を振りまいて、国民の利益を代表する政権が生まれるのを阻止してきた▼それを覆して覆したか国民が期待したのが民主党政権だった。しかしその夢はあえなくついでた。その傷は大きい。「もう二度と幻想は抱くまい」と信頼もしていない自民党に回帰した人も多いようだ▼しかし今回は「安倍政権は本気で支持はしていないが仕方がない」ではすまない。このまま安倍政権が続けば憲法を変え、戦争への道に国民を引き込み、取り返しのつかないことになる危険な曲り角▼森友・加計疑惑、首相の犯罪を隠し、北朝鮮に目を逸らさず安倍と反安倍を装った小池党は本質的に同じだとマスメディアもみな報道している。またもや保守盤回し同じ轍を踏んではならない。はつきりと国民の意思を示そう。対決の軸は「安倍+補完勢力」対「立憲政治・民主主義を守る市民と野党」だ。

対決軸は 自公と希望の党等 対 護憲の野党と市民の連合

ぶれない日本共産党の躍進を

森友・加計 疑惑追及を逃げるのに必死の安倍首相は、憲法の規定を無視し、臨時国会召集を先延ばしにしたあげく国会召集冒頭で解散総選挙という暴挙に出ました。

大義なき解散

突然の解散は何のためか。野党の混乱や準備不足の今、散れば何とか

安倍内閣の悪政

安倍内閣は歴代自民党内閣の中でも最悪です。◆国政の私物化…：日本銀行総裁、内閣法制局長官、NHK会長、国税庁長官など要職を総理のお友達や同じ思想の人物で固め、官僚の人事も政府の直接管理にしてにらみ

ICANにノーベル平和賞 日本政府たんまり

2017年のノーベル平和賞を核兵器廃絶国際キャンペーン（ICAN）が受賞しました。

日本を含む100カ国以上に組織があるNGO（非政府組織）の連合体であるICANの「核兵器禁止条約」締結に向けた活動が認められたものです。

「どのような核兵器の使用も人類に破滅的

結果をもたらすことに注目を集める活動と核兵器を条約に基づいて禁止することを達成するという前例のない努力」というのが受賞の理由でした。

ノーベル委員会は「核兵器が使われる危険がこれまでになく大きくなっている」とした上で、核保有国が真剣に核廃絶の交渉をするように求めて

を利かせ、モノ言わぬ官僚を作り上げました。◆国民もモノを言わせないうよう、秘密法や共謀罪などで自由を奪い、憲法の根幹の民主主義を敵視。◆増税や労働法改悪、大企業への減税や原発推進など国民の利益、願いに反する国政を推し進めてきました。

◆その一方で軍事費は5兆円を超える軍事優先。北朝鮮の危機を煽り、自ら日本の安全を危うくさせています。アメリカ力言いなりに米軍新基地建设を沖縄県民や日本の国民の意思を無視して暴力的に強行しています。

北都事務所移転のお知らせ

日本共産党流山市北都事務所が美原一ー二一八五（スーパーいずみの裏）に移転しました。生活相談の場所も新事務所になります。今までお世話になった、江戸川台東の事務所のご近所様ありがとうございます。そして、美原のご近所様これからお世話になります、よろしくお願ひいたします。

北都（ぶし・あすなろ）後援会 シクラメン 一鉢 2500円

年末恒例販売 一切は11月20日。お申し込みは 花山（103009）・酒井（09024520532）

つきたて（一升）もち一枚 1800円

のり（半切り）80枚入り 1300円

一切は12月18日。菊池（1040000）・保坂（1520972）まで。

お申し込みはお早めにお願ひいたします。

9月13日から15日まで、夫と伊豆七島の式根島へ行きました。

式根は私の父一男と母幸子の遺骨を散骨した海（写真）があります。

行きは久しぶりに調布から20人乗りのプロペラ機で新島に行き、船で式根に渡りました。

すぐ一男と幸子が眠る海へ。大好きだったヒールとオレンジの花を捧げ、孫たちの事などを報告しました。

三日間は泳げないので、孫の話などで盛り上がりました。

これで私たちのちよつと短くて遅い夏休みは終わり。来年は孫たちと行って、一緒に泳ぎたいな。

高野とも

あすなろ川柳

二党流 トウシュ になつて トウ打撃

民進を飲み込んで、金と人は民進、看板は希望の党と二党流、だが都民でない党の党首になつては話が通つと内部混乱、裏切られた民進党…。

安倍改憲 これぞ国難 天罰を

国難突破の解散？安倍好戦内閣こそ国難だ。

北ミサイル 安倍防衛 国防どころか 安倍防衛

北のミサイル、核を、急に声高らかに列強チヤンソとはかり脅威を語る。安倍総理。だからどうするの？電柱だけで知恵がなし。

村の鍛冶屋

1 暫時もやまず 槌つ響

2 あるじは名高き いっく老翁

早起早寝の 病知らず

鉄より堅しと ほこれる腕に 勝りて堅きは 彼がこころ

1912年（大正元年）12月『尋常小学唱歌（四）』この歌の歌詞の一部は1942年（昭和）17年3月『初等科音楽（二）』に収録の際修正されました。

